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　墨東病院の藤田です。本日はお忙しい中、どうもありがとうございました。

　コロナが 5類になって初めての東京都輸血療法研究会で、演者の方も力が入り、私も含め

て持ち時間を使い果たしてしまいましたが、このような活発な研究会でありたいと思ってお

りますので、来年度もぜひ参加していただければと思います。そのためには、皆さまのアン

ケートの内容が重要でございますので、今後聞きたい内容だとか、このようにしてほしいと

いう意見がございましたら、アンケートに記載していただきたいと思います。

　本日はこれにて終了させていただきます。ありがとうございました。

7 閉会の挨拶
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